EL MERCURIO

Fecha: 08/12/2024 Audiencia: \$1.845.327 Tirada: Vpe pág: \$20.570.976 Difusión:

Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

320.543 126.654 126.654

8,97%

Sección: REPORTAJE Frecuencia: 0



Pág: 2



Gloria Hutt, presidenta de Evópoli.

Vpe:

EXALIADOS DE HUTT BUSCAN TERMINAR CON SU LIDERAZGO DE EVÓPOLI EN **NUEVA ELECCIÓN INTERNA**

Menos de una semana queda para que los militantes de Evópoli emitan su voto en las terceras elecciones internas en la historia del partido. Entre las 09.00 y 18.00 del sábado 14 de diciembre, la tienda definirá su nueva mesa directiva por los próximos dos años. Hasta la fecha, es Gloria Hutt, exministra de Transporte, la que encabeza la agrupación. Y será ella, de nuevo, una de las protagonistas de la contienda electoral.

La sorpresa está, en que figuras conocidas de la tienda, que en los comicios pasados apoyaron a la actual timonel, ahora patrocinan la lista opositora. Se trata del exministro del Interior y la Segpres, Gonzalo Blumel, y del exministro de Hacienda y excandidato presidencial, Ignacio Briones.

Titulada "Mérito", la lista encabezada por Hutt considerará para el cargo de secretaria general con la concejera electa de Providencia, Valentina Alarcón. Ambas apuntarán a fortalecer las bases internas del partido y la militancia. Es por eso, que los nombres de su lista, lejos de ser conocidos, tienen en común un apego indiscutido con la colectividad.

Desde la otra vereda está la lista "Unidad", liderada por Juan Manuel Santana, exdirector del SENCE. A él se suma Macarena Cornejo, jefa de gabinete del senador Luciano Cruz Coke, quien busca la secretaria general. El grupo dispone de la presencia de personajes conocidos como Camila Merino, alcaldesa reelecta de Vitacura, y el diputado Jorge Guzmán. Y a diferencia de sus contendores, su sello está en destacar que buscan que Chile Vamos vuelva a La Moneda.